

## Stage Ceran Ferrières – 19/08/2018 - 25/08/2018 - Sofie Lenders

Le dimanche matin, je me suis préparée à partir vers le Collège Saint-Roch Ferrières, où mon stage linguistique de Ceran d'immersion complète aurait lieu. J'avais un peu de stress; je ne savais pas du tout à quoi m'attendre.



Après un trajet en voiture d'environ trois heures, j'étais arrivée. La première chose qui me sautait aux yeux, c'était le domaine magnifique. Les bâtiments étaient très charmants, le terrain était étendu et le tout était entouré par des champs et des forêts idylliques.

Je me suis installée dans ma chambre qui n'était pas extrêmement grande, mais très propre et agréable, et puis il y avait une visite guidée. Ainsi j'ai découvert qu'il y avait plusieurs terrains de sport: des courts de tennis, un terrain de foot, des terrains de volley-ball, ... Il y avait aussi une grande pièce confortable où on pouvait se relaxer après une journée intensive avec de nombreuses activités.

Tous les jours commençaient avec le petit déjeuner plein de choix. Puis on avait des cours. Chaque jour on se concentrat sur toutes les compétences d'une langue: écouter, lire, écrire et parler. Au même temps on traitait des sujets grammaticaux et lexicologiques. Dans l'après-midi on faisait des activités très variées: beaucoup de sport, le football et le badminton par exemple, mais on a aussi fabriqué des bracelets et fait du yoga.

Tous les enseignants et animateurs étaient des locuteurs natifs, ce qui contribuait clairement à l'immersion complète de Ceran.



Le soir, c'était fantastique. On a fait un feu de camp et on a grillé des marshmallows, on a construit des cabanes, ....

Tous les jours le programme était quasiment le même, sauf le mercredi. Le matin on avait des cours comme toujours, mais l'après-midi on s'est rendu vers Maastricht, une ville très charmante aux Pays-Bas. Là-bas on a eu une visite guidée et puis on avait du temps libre pour faire du shopping et se promener dans les rues pittoresques.



Pendant le stage j'ai rencontré beaucoup de gens intéressants: des Russes, des Wallons, des Allemands, une Italienne, ...  
Je suis sûre qu'un jour, je les reverrai.

Le samedi, la fin de mon séjour à Ceran était arrivée. J'ai fait mes bagages, j'ai dit au revoir aux amis que j'y avais fait et je suis partie avec de belles mémoires d'une semaine extraordinaire.



*Le Collège Saint-Roch Ferrières*



*Mes amis*



*La vue de ma chambre*